



舟っ子

夏季休業を無事に迎えることができました。

地元 国重のえだまめ

心配された新型コロナウイルス感染症も7月中は大きな広がりを見せず、無事に夏季休業を迎えることができました。ふなはしまつりの中止等、いつもとは違う夏ですが、2週間の間にできる範囲で熱中症に気を付けて元気に過ごし、24日(月)に笑顔で登校していただくことを願って、7日(金)に子供たちを見送りました。今後の新型コロナウイルス感染症の広がり次第では、やむを得ず休校措置をとらなければならない場合があります。その際は、ご理解・ご協力をお願いいたします。

国重のおいしいえだまめ「たんくろう」を良峯様と喜田様にいただきました。給食委員会委員長 野中勇李さんと副委員長 酒井瑠夏さんが代表で受け取り、委員会でえだまめを切り取る作業をして、給食でおいしくいただきました。



写真は、2年生と3年生の図書館学習の1場面です。今年も、ふなはし図書館のご協力を得ながら、たくさんの方に本にふれる機会をいただいています。2学期には図書館の方々に指導を受けた中学1年生が小学校へ読み聞かせに来てくれることになっています。楽しみにですね。

7月17日(金) 人権の花 ~伝達式~



本年度、舟橋小学校は人権の花運動の実施校に選ばれました。人権の花運動は夏の間愛情をもって花(ペコニア)を育て、育てた花を9月に保育所や図書館、高齢者施設に贈る取組です。一人一人が植物を育てることを通して、優しさと思いやりの心を身に付けることをねらいとしています。当日は、富山地方法務局人権擁護課長 加藤様、富山県人権擁護委員協議会会長 牧野様、本村人権擁護委員 前田様、池野元様にお越しいただき、3年生以上に人権の花鉢を配付いただき、1・2年生にはコスモスの種をいただきました。コロナ対策のため、3・4年は代表のみの参加となりました。6年宮崎羽海さんが代表のこぼれを述べました。9月には、人権の花の終了式を行います。素敵な花が沢山咲いているといいですね。

子供たちの活躍 富山県小学校バトミントン選手権

5年女子②シングルス 優勝 川崎 咲耶香さん 5年女子⑤シングルス 優勝 伊尾 心音さん

水泳学習

夏と言えば、プールです。今年は、残念ながら夏休みの開放は行いませんでしたが、体育で水泳指導をしっかりと行うことができました。今年も指導者に尾谷先生をお招きし、各学年水しぶきをあげながら真剣に取り組んでいました。また、水に親しみ楽しく活動する場面も見られました。



舟橋村の新名産 地元のブドウ

舟橋村の農事法人東和様のご好意で8月4日(火)3年生とさつき・あじさい級でブドウ園での収穫体験をしてきました。

3年生は、社会科でビニールハウスでのいちご栽培など農業の工夫を学んでいます。現地では、栽培のねらいや工夫を教えていただき、最後にブラックビートをご馳走になりました。本当にありがとうございました。



9月の主な行事

☆8月20日現在の予定

8月31日(月) 2学期始業式・結団式 給食開始 防災訓練(シェイクアウトとやま) 1~4年13:05 5・6年14:05下校

1日(火) 街頭指導	発育測定	11日(金) 運動会前日準備	19日(土) 家庭読書の日
2日(水) 視力測定	人権の花 終了式	4年生以下14:45下校	21日(月) ● 敬老の日
3日(木) 運動会全体練習	12日(土) 運動会	13日(日) 運動会予備日	22日(火) ● 秋分の日
4日(金) 委員会⑥	13日(日) 運動会予備日	14日(月) 振替休業日	30日(水) 安全点検 中学1年生読み聞かせ
7日(月) 委員会⑦	14日(月) 振替休業日	15日(火) 街頭指導	☆10月17日(土) 学習発表会
4年生以下14:45下校	15日(火) 街頭指導	ベルマーク回収日	新型コロナウイルス感染症の状況を見ながら運営方法・内容を検討中です。
4年生以下14:30下校	18日(金) 区域科学展表彰式		